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SANTIAGO, 5 de marzo de 2001 
 
S.E.: Lo que planteó la ministra, creo que nos interpreta a todos, los principios que 
señaló, así como las tareas para este año. 
 
Pregunta: Lo que pasa es que el tema particular que nos preocupa es el tema de los 
parvularios, que también lo tocó ella, lo que ha vivido el país en los últimos días. 
 
S.E.: Mañana yo voy a participar en lo que implica el pre-kinder, el aumento de 
cobertura, que es un aumento espectacular que estamos haciendo, y me voy a referir 
también a ese tema. 
 
Pregunta: ¿Qué le parece, hay unos padres que están viviendo la muerte de su hijo por la 
falta de control de un jardín infantil? 
 
S.E.: Bueno, creo que es muy grave, y creo que sobre ese tema hay dos elementos: 
primero, cómo el municipio autorizó, sin tener el empadronamiento adecuado y, 
segundo, cuál es la responsabilidad de aquellos que contratan ese tipo de servicios sin 
tener los controles adecuados. Y, por lo tanto, creo que es indispensable tener un 
número mayor de controles sobre este tipo de situaciones. Cuando se plantea esto 
muchas veces se dice "hay demasiadas regulaciones". Es que cuando hay carencia de las 
mismas, ocurren tragedias como las de ayer. 
 
Pregunta: ¿El gobierno va a trabajar por esto, por la obligatoriedad del 
empadronamiento? 
 
S.E.: Bueno, hemos estado trabajando sobre este tema, hemos estado trabajando sobre 
este tema desde hace mucho tiempo, y lo que ocurre, lo he señalado aquí, es una cosa 
lamentable, pero también está la responsabilidad de aquellos que contratan este tipo de 
servicios sin tener los respectivos empadronamientos. 


